

ノ一原稿発表⑬

～自分の考えを発表して表現力を磨こう～

12月2日(水)に6年生3名が11月27日(金)に実施した持久走記録会について、ノ一原稿発表を行いました。一人目は、練習よりも速いペースで走りタイムが縮んだ事と中学校でも野球を続けて体力をつけたいと発表しました。二人目は、今年は駅伝の練習ができなかったので、タイムが遅くなってしまい残念だった事を発表しました。三人目は、最後の記録会で1位になれてうれしかったが、7分台で走れなかったので残念だった事を発表しました。3人とも一番伝えたい事を写真や言葉を書いた紙を示して分かりやすく発表しました。

12月9日(水)に5年生3名、4年生2名がノ一原稿発表を行いました。5年生の3名は英語で発表しました。5年生一人目は好きな事はゲーム、できる事は体育、行きたい所は東京と発表しました。5年生二人目は好きな事はゲーム、できる事は社会、行きたい所は大阪と発表しました。5年生三人目は好きなものはアニメ、できる事はけん玉、行きたい所は沖縄と発表しました。3人とも言葉を書いた用紙を使ったり、聞いている人とコミュニケーションを取ったりしながら発表しました。4年生は校外学習で行った清掃センターについて発表しました。一人目は節電を学習して自分でも実践していきたいと発表しました。二人目はゴミのクレーンを見学してとても大きくて驚いた事を発表しました。二人ともジェスチャーを入れながら分かりやすく発表しました。

